



10. Juli 2017

Liebe Jubilare!

Der gemeinnützige Verein „Ehemalige der August-Dicke-Schule – ADS Alumni e.V.“ schließt sich wie jedes Jahr der offiziellen Einladung von Seiten der Schulleitung an.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie unserer gemeinsamen Einladung folgen würden, ein paar angenehme Stunden an teils vertrauten, teils – nach Erweiterung und Umbau des Gebäudes – unbekannten Orten verbringen und manche Wiedersehensfreude mit Mitschülern oder Lehrern erleben können.

Der Verein wurde im September 1998 zum 125jährigen Bestehen der August-Dicke-Schule gegründet.

Jedes Jahr rekrutiert die Schule für die Berufsberatung der Schülerinnen und Schüler auch Ehemalige, die an einem Freitagnachmittag über Ihre Berufe berichten und bei der Berufsfundung junger Leute behilflich sind. Haben Sie Interesse, die Schule mit Ihren Berufs-, Ausbildungs- oder Studienerfahrungen zu bereichern? Dann freuen wir uns über Ihre Rückmeldung, gerne einfach per E-Mail!

Wenn Sie darüber hinaus den heißen Draht zur Schule behalten wollen, dann gibt es die Möglichkeit, unserem Verein für einen Jahresbeitrag von lediglich 17 € beizutreten. Gerne nehmen wir auch einen höheren Jahresbeitrag oder einmalige Geld- oder Sachspenden an, denn aus Gründen der allgemeinen Finanzsituation und der daraus resultierenden Einsparungen, ist auch die ADS immer mehr auf private oder gewerbliche Unterstützung angewiesen.

Schulen brauchen mehr als sonst Sponsoren oder wie in unserem Fall Hilfe von Ehemaligen, Freunden und Förderern. Diese Hilfe können Sie mit Ihrer Mitgliedschaft und Ihrem Beitrag stärken.

Als anerkannter gemeinnütziger Verein dürfen wir Ihnen auch eine Spendenquittung ausstellen!

Wir unterstützen neben dem bereits Aufgezählten auch darüber hinaus die Schule mit individuellen Aktionen und helfen bei Treffen mit alten Klassenkameraden. Melden Sie sich gerne bei uns!

Bis dahin grüßt Sie herzlich

Nicole Molinari
Vorsitzende



A L U M N I